

V o r w o r t

zur zweiten Auflage.

Naum ist ein Jahr verflossen, als schon die zweite Auflage dieser Lesestücke nöthig wurde. Diese schnelle Verbreitung der ersten, nicht unbedeutenden, Auflage läßt mich daher hoffen, daß dieses Schulbuch da, wo es in Schulen eingeführt ist, als zweckmäßig anerkannt wurde. Auch in Reinhard's päd. Literaturzeitung, in Schweizer's Magazin für Volksschullehrer und im allgem. Anzeiger der Deutschen wurde dieser Lesestücke mit Beifall gedacht.

Was die gegenwärtige Auflage betrifft, so wurde im Wesentlichen nichts geändert; nur einzelne Aus-